

PlantaDoce.

Empresa

Fedefarma invierte dos millones de euros en un centro logístico en Alicante

La cooperativa farmacéutica española ha adquirido una nave con cerca de 4.400 metros cuadrados de superficie construida, que comenzará a servir a las farmacias durante el primer semestre del año.

PlantaDoce
9 feb 2022 - 12:15



Fedefarma se hace grande en la Comunidad Valenciana. La compañía dispondrá este año de un centro logístico de distribución farmacéutica en Alicante, cuya inversión asciende a dos millones de euros, según ha informado el grupo a través de un comunicado.

Este nuevo centro logísticos será el tercero de Fedefarma en la comunidad autónoma. Con este activo, **la cooperativa contará con un almacén en todas las provincias de la región del litoral español.**

De este modo, tras la adquisición de una nave con cerca de 4.400 metros cuadrados de superficie construida, la compañía acondicionará los diferentes espacios de la

PlantaDoce.

instalación para que empiece a servir a farmacias durante el primer semestre de 2022.

Fedefarma distribuye a sus cerca de 3.000 socios de Cataluña y de la Comunidad Valenciana

La infraestructura tendrá capacidad para 400 palets, gestionando 14.000 referencias en el stock. Situado al sur de la ciudad de Alicante, el centro cuenta con una ubicación estratégica, al estar muy próximo al aeropuerto y con rápido acceso a vías de comunicación principales.

Xavier Casas, presidente de Fedefarma, ha destacado la satisfacción de la cooperativa por contar con un almacén en Alicante para “seguir ayudando a nuestras farmacias socias a crecer”.

Fedefarma, a través de sus siete almacenes robotizados, distribuye a sus cerca de 3.000 socios de Cataluña y de la Comunidad Valenciana. Asimismo, la compañía cuenta con 110.000 referencias, según los datos facilitados por ellos mismos.

El pasado julio, Fedefarma compró dos naves anexas a su actual almacén en Valencia y anunció que dispondrá de un nuevo centro logístico en la comunidad autónoma, en el que ha llevado a cabo una inversión de cinco millones de euros y que triplicará la capacidad productiva del actual.